# えんじゅ

令和6年3月21日発行 松原小学校 **NO20** 

### \* \* **当面の主な行事予定 \* \*** 【 令和5年度 3月 】

2 2 (金)修了式

29(金)離任式

## \* \* **当面の主な行事予定 \* \*** 【 令和6年度 4月 】

8(月)始業式・新任式

9 (火)入学式

1 0 (水)交通安全指導 給食開始(2~6 年生)

11(木)委員会

16(火)検尿

18(木)全国学力調査 家庭訪問①

19(金)家庭訪問②

2 2 (月)家庭訪問③

24(水)授業参観

学級懇談会 共啓会総会

# 学習の修了 ~量と質~

令和5年度の授業も明日で終わりとなります。欠席等がなければ、1年生と6年生は200日、それ以外の学年は201日の授業日をこなしたことになります。

「中身が大切だ」といったように取組の質を重視する言葉はよく 耳にするところではあります。しかし一方では、成果を挙げたとき には取組の量が不可欠であったといったことも多く経験するところ であります。冒頭で触れたように 1 年間の授業日に全て登校し、す べての授業に出席することは、大いに価値のあることであるように 思えます。質を挙げる手段として量を確保するといった観点を持つ ことは子供達の成長に大切なことであるような気がしています。

子供達には、学習の量をこなすことを前提とした学習の質の充実、 つまりは「学習の修了」を実感していってほしいものです。

## ラストクラブ ~2月28日~

最後のクラブ活動でした。コンピュータクラ ブはカレンダー作り及びプログラミング,家庭 クラブはナップザック作り,スポーツクラブは バスケットボールを行いました。



バスケットボールでは、ピボットやダブルド リブルに注意しながらも積極的にパスを回したりシュートをしたりしていました。バスケットボールはサッカーなどと同様に身体接触が避けられないスポーツですが、子供達は熱中しながらも適度な距離を取ることを心掛けながらプレーしていたようにも見えました。

### サッカー教室 ~3月1日~

和歌山県サッカー協会の方々を中心に4名の講師をお招きしました。1・2・4年生が2時間に渡り指導していただきました。

最初は 2 人1組での準備運動。集中して素早く体を動かす運動とリズムよくジャンプをする運動を行いました。どちらの運動も、子供達はゲームをしている感覚でいろんな体の動きを行いながら楽しく活動することが出来ていました。



最後は「Walking soccer」体験。名の通り「走らないサッカー」でした。つまりドリブルは出来にくくなります。ボールを持ったら周りの仲間を素早く見つけてパスしたり、相手の隙を見つけてシュートしたりする必要が出てきます。ほとんどの子供は興味深く取り組む中で、熱中してゲームに臨んでいました。

# 昔の遊び ~3月4日~

1 年生の生活科 でした。民生委員 の方をお招きして 身近にある「昔の 遊び」について学



びました。こま回し,けん玉,お手 玉,おはじき,だるま落としの 5 つ を体験しました。

こま回しでは、こまにひもを巻くことが難しい子供が多く見受けられましたが、何回も取り組んでいる内に何人かは勢いよくこまを回すことが出来ていました。

地域の方々と楽しく交流できた貴 重な時間ともなりました。

# 6年生を送る会 ~3月1日~

天候が危ぶまれましが何とか実施することが 出来ました。今回の主催は5年生。今までは6 年生が学校行事をしきってくれていましたが,6 年生を送る会からは5年生が主導することにな ります。5年生が全校をリードして1時間のイ ベントを行いました。



内容は3つ。しっぽとり、アメリカンドッジボール、6年生へのプレゼント渡しでした。しっぽとりでは5年生などが追いかける役になりましたが6年生を捕まえることはなかなか難しかったようですが、全校で運動場を駆け回ることができました。アメリカンドッジでは6年生は自ら楽しみながらも低学年の子供に配慮しながらのプレーが随所に見られました。最後のプレンゼント渡しでは、5年生が6年生のために時間をかけて制作した色紙等の入った袋を手渡しました。卒業していく6年生に全校で感謝の気持ちを伝えられた素敵なひとときとなりました。